

あきらめないでね。

先日行われた校内持久走大会。荒天による期日変更にも関わらず、たくさん応援に来てくださいり、ありがとうございました。感謝申し上げます。
その中で子供たちに走る前、こんな話をしました。

校長先生は、みんなに「がんばれ」とは応援しません。もちろん「がんばれ」と応援されると元気が出ます。だけど、走っているみんなは、もうすでにがんばっているんだよね。がんばって走っているんだよね。だからみなさんには「あきらめないでね。」と応援したいと思います。あきらめないと、必ずみんな一人一人にゴールがやってきます。そのゴールを目指して最後まであきらめないでください。「あきらめたら、そこで終わりですよ。」

子供たちは全員、元気にあきらめることなく、ゴールテープを切ることができました。晴れ渡った澄んだ冬空の下に、子供たちのやり遂げてホッとした顔がきらきら溢っていました。



【あきらめずにゴールを目指す】

「優しさって、体力だよな。」

こちらの名言は、「第23回手帳大賞」の大賞に輝いた名言です。

年始に夕食を食べていたあるご夫婦の何気ない旦那さんの一言だそうです。師走は二人ともお互い忙しくピリピリしていたそうですが、年末年始の休暇でのんびりできたおかげで、お互い優しさをもって接することができたことからでた一言だそうです。人に優しくするためには、まず自分が健康で元気でいることが大事だと考えさせられました。健康で心にゆとりがあると、自然に周りの人にも優しくできるのだと気付かされました。

2学期は、運動会や持久走大会などの全校での行事や修学旅行、音楽会等、学年での様々な行事や活動がありました。それぞれの活動に目標やめあてをもって臨み、教員とともに達成を目指して懸命に努力しました。

行事や活動を通して、友達と協力し、心を合わせることの大切さも学びました。一人一人の子供たちが大きく成長した素晴らしい2学期でした。

さて、25日（木）から、いよいよ冬休みに入ります。冬休みは、年末年始の伝統的な行事を通して、社会的なマナーや人との関わりについて学ぶ良い機会です。

伝統行事に関することや家の手伝いなど、冬休みにしかできない様々な体験活動を子どもと一緒にたくさんしてみてください。

また、家族がじっくりと向き合える時でもあります。会話を大切にし、家族の絆を深め、子供たちにとって楽しく有意義な冬休みになることを期待しています。

年末を迎え、2学期を振り返ると、自分自身、本当に人に優しく接することができたのだろうかと考える今日この頃です。先程の名言にもあるように、「人に優しくするためにも、まずは自分が健康で元気でいること」を目標に、来たるべき2026年を「健康で心豊か」に過ごしたいと思います。

保護者の皆様並びに地域の皆様には、今年一年、本校の教育活動に御理解いただきとともに、たくさんの御協力と御支援を賜りました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。

皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。

<神川小学校Facebook>



子供たちの日々の活動の様子を公開しています。ご覧になってください。

校内持久走大会～自分の目標に向かって粘り強く走り抜き、見事「全員完走」しました！～

12月4日に、校内持久走大会が開催されました。子供たちは、この日のために朝登校して寒い中、一生懸命練習を重ねてきました。大会本番も、それぞれのタイムを目標に走り切りゴールすることができました。目標へ向けて努力を継続すれば前進することができるということを実感したのではないでしょうか。保育部の皆様、地域の皆様には、交通整理や温かい御声援をいただきました。ありがとうございました。また、来年へ向けて頑張りましょう！



PTA門松づくり～立派な門松が完成しました！～

12月13日に、PTA門松づくりをしました。竹を切ったり、砂を入れたり、花を飾ったりと役割分担をして、門松を作りました。みんなで協力して作ることができました。御協力していただいた保護者、児童の皆さんありがとうございました。



入賞おめでとう



令和7年度錦江町 森と水の俳句コンクール

最優秀賞 6年 ●● ●●
2年 ●●●●●

優良賞 6年 ●● ●●
5年 ●● ●●
2年 ●●●●●

令和7年度 「家庭の日」作品展

ポスターの部
努力賞
6年 ●● ●●

※「家庭の日」ポスターで、数多くの出品数の中から受賞しました。

「防災倉庫」が設置されました！

非常に時に避難所となる体育館横に防災設置されました。物資の備蓄やスマート充電さらに簡易トイレとして機能する倉庫だそうです。



1月行事予定

※ 予定ですので変更の場合もあります。

月	日	曜	行事内容
1	8	木	始業式
	13	火	鹿児島学力・学習状況調査（5年）
	14	水	鹿児島学力・学習状況調査（5年）
	18	日	PTA空き瓶回収
	20	火	3年社会科見学
	23	金	第3回交流学習会 錦江中学校入学説明会（6年生6校時）
	26	金	授業参観、学校保健委員会 家庭教育学級閉講式
	30	金	お仕事バイキング

錦江町・南大隅町合同音楽発表会に出場

11月21日に、1～4年生で錦江町・南大隅町合同音楽会に参加しました。「やまんばマンボ」「校歌」の2曲を披露しました。一番目の発表でみんな入場まで、とても緊張していましたが歌い出すと神川小らしく元気いっぱいに歌っていました。素晴らしいかったです。



クラフトマルシェで商品を写真撮影！！

クラフトマルシェのづくりの3回目の活動でした。フィッシュレザーを使った自分達の商品をネット販売するため、より良く見えるためにはどう撮影したらいいか学びました。どの作品も個性があり完成度が高かったです。

